



## POLITIQUE EN MATIERE DE RESPECT DES DROITS DE L'HOMME

ALUCAM soutient les droits de l'homme, conformément à la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et œuvre pour leur respect dans la réalisation de ses activités et opérations.

ALUCAM favorise des relations saines aussi bien en interne qu'à l'externe et évite les conflits de tout genre en tous lieux. Nous exigeons de nos employés et particulièrement du haut encadrement, le respect de la dignité, du bien-être et des droits des employés, de nos familles, des communautés dans lesquelles nous vivons, ainsi que de toutes les personnes concernées par notre activité.

Lorsque ces droits sont menacés, nous cherchons à faire respecter les normes internationales et à éviter les situations qui pourraient être interprétées comme une caution aux violations des droits de l'Homme. Nous veillons à ce que nos équipements et installations ne soient pas utilisés à mauvais escient en violation de ces règles.

Nos procédures concernant le recours au personnel de sécurité sont basées sur les principes des droits de l'homme qui interdisent le recours à la force.

Le personnel concerné reçoit des formations et/ou recyclages à propos, pour nous assurer du respect de la procédure.

**Le Directeur de l'Établissement Industriel**

ALUCAM  
  
Thomas MANGA